

Buena prueba de ello fué la manifestación de duelo, elocuente y sentidísima, de que Vitoria dió ostensible testimonio en la conducción del cadáver y en los funerales celebrados por el eterno descanso de su alma.

Acompañamos á su afligida familia en la desgracia que llora.

\*  
\* \* \*

#### D. BUENAVENTURA SOROA

Cerramos esta triste y larga crónica, dedicando un recuerdo al que fué nuestro excelente amigo Buenaventura Soroa, muerto en edad temprana, el día 20 del actual, víctima de traidora enfermedad sufrida con cristiana resignación, y después de haber recibido los Santos Sacramentos.

Era amantísimo de San Sebastián, y este cariño á su pueblo natal, unido á un carácter bondadoso y expansivo, hicieronle ser querido de todos.

Apasionado de la música, deja muy apreciables composiciones, que más de una vez han sido aplaudidas en los conciertos del Boulevard.

Descanse en paz el finado y reciba su respetable familia la expresión de nuestro sentido pésame.

